



SEGELN

Drachen-Staatsmeistertitel für Skolaut

Das Team DIAVEL III Christoph Skolaut (UYC Mondsee)/Martin Lutz (UYC Wolfgangsee)/Georg Skolaut (UYC Mondsee) sicherte sich bei der Staatsmeisterschaft der Drachen-Klasse am Wolfgangsee nach 2019 zum zweiten Mal den nationalen Titel. Nach

acht Wettfahrten gewannen sie den Titel vor Peter Resch sowie Michael Farthofer mit ihren Teams (beide vom UYC Attersee). Insgesamt erreichten die Segler vom Mondsee und Wolfgangsee unter 30 gestarteten Teams aus vier Nationen den sehr guten vierten Platz.

BILD: M. SCHLEDERER